

De la Torre retoma las negociaciones para sacar adelante el Polo Digital

:: P. M.

MÁLAGA. El no rotundo de la oposición al proyecto del Polo de Contenido Digital ha servido para que el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, retome desde ayer las negociaciones para sacarlo de nuevo adelante. Y es que esta iniciativa fue tumbada en la última comisión de Hacienda en la que el socio de Gobierno municipal, Ciudadanos, la rechazó tal y como había sido planteada por el PP, es decir, financiada con dinero público municipal y de fondos europeos que gestiona el Gobierno central. «Desde hoy -por ayer- voy a retomar los contactos con los grupos municipales en busca de los apoyos necesarios para recuperar el proyecto», declaró ayer tras la presentación de la nueva campaña de turismo idiomático.

De la Torre recordó que mantuvieron varias reuniones días antes de la comisión, «pero es obvio que no fueron suficientes», apuntó. Ahora el reto es volver a establecer el diálogo. «Nuestra idea es comenzar ya los encuentros en busca de un clima de apoyo, o de no oposición, para que ese proyecto que es importante y que va en la línea estratégica de una ciudad tecnológica e innovadora salga adelante», aseguró.

Sobre la revisión de las tarifas del



De la Torre, ayer. :: NURIA FAZ

agua, declaró que espera ponerla en marcha en un tiempo razonablemente corto y con el máximo consenso. «En las primeras reuniones de Emasa se hablará de ello. Estoy encantado de impulsarlo. Tengo las ideas muy claras de por dónde debe ir el tema, pero quiero que sean fruto del diálogo y del consenso. Luego espero que la tramitación sea lo más rápida posible. No habrá mucha diferencia con la situación actual. Hay que procurar que la empresa no pierda su equilibrio económico y tratar de que no produzca ni más ingresos ni menos», dijo.